

令和4年度 久手小 学校だより 2月号

# かけと



令和5年2月16日(木)

久手小ホームページ



こちらからどうぞ

## 1年間のまとめに取り組んでいきます

1月は行く、2月は逃げると言いますが、もう2月も半ばを過ぎてしまいました。また、2月は「光の春」とも言われます。まだまだ気温は低く寒くても、日の光だけは春の訪れを感じさせてくれます。ちょうどこの時期にぴったりな言葉です。



子どもたちは、今月22日の「なわとび集会」に向けて、体育や休み時間を使って一生懸命練習に取り組んでいます。また、卒業式まで授業日があと20日となった6年生は、文集係・奉仕活動係など5つの係に分かれての「卒業プロジェクト」に取り組んでいます。1～5年生は、5年生が中心となって6年生との最後の思い出づくり「6年生を送る会」に向けて、各学級の発表や会場の飾りづくりなどに意欲的に取り組んでいます。

本年度も残り1ヶ月あまり、新型コロナ・インフルエンザ・感染性胃腸炎などまだまだ気をつけなくてはならない日々が続きますが、各学年で身に付けるべき力をしっかりと身に付けて進級・進学できるように、1年間のまとめに取り組んでいきます。

## 1月授業公開日は「性に関する学習」を公開しました

1月20日(金)は全学年で「性に関する学習」を公開する授業公開日でした。

各学年の授業は、1年生「たいせつなからだ」・2年生「わたしの誕生」・3年生「助産師さんによるバースデイプロジェクト」・4年生「思春期の心と体の変化」・5年生「自分らしく」・6年生「メディアと自分よりよい成長を考える」という内容でした。保護者の皆様への案内は「性に関する学習」としましたが、すべて「自分を大切にする、他の人も大切にする」学習、人権教育とも深く関係している学習です。

保護者の皆様から温かい感想も寄せていただきました。ありがとうございました。



## 6歳臼歯を大切に

1月19日(木)、1年生が自分の歯を大切にする学習をしました。

一番最初に生える大人の歯(6歳臼歯)は、1年生の頃に生えはじめます。(個人差があります)生えはじめは特に虫歯になりやすく、丁寧に歯を磨くことが大切です。

授業では養護教諭と一緒に自分の歯を確認し、磨き方のコツをみんなで考えました。



## ぎんざんテレビ見学

1月25日(水)、5年生が社会科の学習でぎんざんテレビに出かけました。

見学では、お話を聞いたり、放送施設を見せていただいたりすることで、正確な情報を伝えるための工夫や苦勞・メディアの大切さなどを学ぶことができました。また、放送原稿を読むという貴重な体験もさせていただきました。



## おにがでた!

2月3日(金)は節分でした。

体育の勉強をしていた1年生のところにへいきなり4ひきの鬼が登場。子どもと鬼で「鬼ごっこ」が始まりました。

自分から追い出したい鬼を考えていた2年生のところに鬼が現れました。子どもたちは新聞紙で作った豆をつかって鬼を追い出しました。

鬼にふんしてくださった大和会の皆様、ありがとうございました。



## 熊谷家住宅で昔の暮らし体験

2月8日(水)、3年生が社会科の学習で大森町の熊谷家住宅を訪れ、昔の暮らしを体験しました。

水くみ・薪割り・かまどでの火起こしなど、現在なかなかできない貴重な体験をしました。

道具の移り変わりによって、私たちの暮らしがどのように変化してきたのか、みんなで話し合っています。



## PTA活動より 「制服リユース」「PTA図書」

コロナウイルスの感染拡大はPTA活動にも大きな影響がありましたが、各部の役員様はじめ皆様のご協力で活発に活動いただいています。

研修部では、今年度の予算でPTA図書を購入され、先日皆様にお知らせをされました。また、学級委員の皆様により1月の学習公開日に合わせて制服リユースの活動がおこなわれました。広報部では、3月の発行をめざして『ぼくせき』の編集作業も進んでいます。



## 進入禁止の看板を設置しました

市内小学校で起きた学校敷地内での交通事故を受けて、昇降口前に進入禁止の看板を設置しました。昇降口前から校庭入り口の部分は車の進入は禁止となります。ただし、授業公開日や荷物を下ろすための業者の出入りは許可します。(授業公開日は、進入禁止の看板の掛け替えをおこないます。また、通行する場合は最徐行をお願いします。)



## お知らせ

昨年11月に上代教諭が起こしました交通事故につきまして、児童・保護者・地域の皆様に多大なご心配をおかけしたこと改めてお詫び申し上げます。

事故後、上代教諭につきましては、学校での勤務を控え自宅待機としておりましたが、大田市教育委員会と協議をした結果、2月1日(水)より職務復帰とし教育活動に従事しております。

地域の皆様へのお知らせが遅くなりましたが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。